



## 本当の後期へ

- 6 体育 ダンス  
ダンスしてないw
- 7 地学 なんとか鉄物  
きれいだった

○数学の実力テストが…。新しい友だちの配置にも慣れてきた。眠かったけど、頑張って起きた。明日は学校行きたくない。

▼10月7日(金) ●●

- 1 現文 論説文  
朝はいい感じ
- 2 生物 抗原  
人間の体のすごさ
- 3 地理 イスラエル、貧困  
ちょう君の話の長さ
- 4 英表 分詞  
話し方が眠くなってくる
- 5 日本史 平安時代  
藤原氏強い
- 6 コミュ英 magic☆  
グループで話した
- 7 古典 芥川  
おもしろい☆

○今日は私の犬の Happy Birth Day (ケーキの絵あり)かわいすぎ♡ 歴史系(日本史、古典)はおもしろくて、みんな楽しそうだった!

▼10月10日(月) ●●

- 1 地学 岩石の観察  
偏光板をいれるときれいでした
- 2~3 体育 男子バスケ、女子ソフト  
涼しくていい感じでした
- 4 英表 仮定法  
複雑で難しいです
- 5 数学 円順列

たくさん人が見てました

- 6 日本史 式・偽籍  
1ページ進みました
- 7 古典 管鮑之交

人の動きがわかった

○今日は授業参観で、人が見てたので、眠気ががまんできました。

\*

学級日誌を見ていると「ねむい」「寝ている人が…」といった記事が多いのは気になるところ。学問の秋でもあり、ぜひ授業を大切にしよう。ちなみに、木島さんが「人が見てたので、眠気ががまんできました」と書いていたので、「エア参観を意識してほしいものである」とコメントしておいた。常にパノプティコン状態、つまり、参観の目を「内面化」して授業に臨もう!(笑)

それにしても、生物の「腎臓」はすごかったらしいね。この先、眼球の解剖や鶏の頭の解剖?もあるとのことなので、お医者さんになったつもり?で取り組もう。

天気予報を見ると、今週はいい天気が続くようだが、同時に秋らしさも増してくる(=気温も下がってくる)とのことである。体調管理に気をつけることと、冬服への移行に関しては、しっかり決まりにそった着こなしをするように。また、ほんのちょっとずつではあるが遅刻が出始めているので、過ごしやす季節になった分、「勉強に集中して気がついたら遅かった」などという事もあるのかも知れないが(←そんなことはないだろうと思いつつ敢えて書いてみた…)、ここは一つしっかりと後期の生活リズムを整えよう。